

Die Weiß-blaue Bühne

München e.V.

Ein herzliches "Grüß Gott" zu unserer Frühjahrssaison 1998! Wir laden Sie als Freunde der Weiß-blauen Bühne wieder zu zwei neuen Stücken ein.

"Wenn der Hahn kräht"

Eine Bauernkomödie in drei Akten von August Hinrichs
nach Bayern verlegt von Eva Hatzelmann

Aus verschiedenen Motiven, schlagen nächstens Vater, Tochter und Knecht über die Stränge. Daraus entstehende Verwirrungen werden mit Humor, Hinterfotzigkeit und kriminalistischer Logik zum guten Ende gebracht.

Es spielen für Sie

Jakob Kreißlmeier, Bürgermeister u. Ökonom Manfred Deierlein
Franziska, seine Frau Christa Schmidt
Dorle, beider Tochter Gisela Schäffer
Leni, beider Tochter Michaela Schadt
Martl Taffertshofer, Altknecht Abdon Ziegler
Reiter, Tierarzt Harry Edelmann
Kronberger, Assesor beim Amtsgericht Michael Graf
Stimpfl, Wachtmeister Eckehard Ehrlich
Gustl Pielhofer Christian Edlinger
Peter Witt, Dorfschneider Horst Böhm
Trudl, seine Frau Sonja Molinski
Regie Abdon Ziegler

Termine: (Beginn 20 Uhr, Sonntags schon um 19 Uhr)

| | | |
|------------------|-------------------|----------------------|
| Freitag, 6. März | Freitag, 13. März | Donnerstag, 19. März |
| Samstag, 7. März | Samstag, 14. März | Samstag, 21. März |
| Sonntag, 8. März | Sonntag, 15. März | Sonntag, 22. März |

Als Besucher der Weiß-blauen Bühne haben Sie wie immer die Möglichkeit, die zahlreichen hauseigenen Tiefgaragenplätze zu nutzen.

Ihre Karten für dieses Stück reservieren Sie bitte bei Familie Fröhler unter der **Telefon-Nr. 0 89 / 6 90 99 87**, montags bis donnerstags ab 18.30 Uhr. Sollten Sie Karten bestellt haben, später aber verhindert sein, so teilen Sie uns dies bitte rechtzeitig mit.

➤➤ **bitte wenden! Auf der Rückseite unser anderes Stück . . .**